

# Mit Narren in die Unterwelt

Sternberger Carneval Club probt für die tollen Tage



DIE GARDEN DES STERNBERGER CARNEVAL CLUBS BEGEISTERN DAS PUBLIKUM. MICHAEL BEITIEN

**STERNBERG** „Italien hat die Mafia, doch Verbrecher gibt es überall. Mit Gangstern, Gaunern und Banditen feiern wir jetzt Carneval.“ Unter diesem Motto stehen die drei bevorstehenden tollen Tage des Sternberger Carneval Clubs (SCC).

Jens Trautmann aus dem Elferrat macht Appetit, was das Publikum erwartet: „Einsame Gassen, dunkle Ecken, einzig in der verräucherten Hafenkneipe ‚Drei Wasser‘ ist das schummrige Licht noch an. Grimmige Gauner und leichte Mädels suchen hier ihr Glück und erzählen ihren Zuhörern die unglaublichsten Geschichten...“

Das Publikum dürfe gespannt sein auf diverse finstere Gestalten, die sich auf den Weg ins Sternberger Hotel Dreiwasser machen. Dort beginnt ab dem 22. Februar das närrische Treiben. „Neben Gaunern und Dieben sollen sich auch Größen der Unterwelt aus der näheren und fernerer Umgebung angesagt haben“, so Trautmann.

Der SCC befinde sich derzeit in der heißen Phase der Vorbereitungen und Proben und sei gespannt auf die vielen einfallsreichen Kostüme seiner Gäste, so Trautmann. Die Zuschauer dürfen sich auf spannende Geschichten, viel Wortwitz und natürlich heiße Tänze freuen, verspricht er. Eins der Highlights der Abendveranstaltung ist die Rostocker Band Jackbeat, die dem tanzwütigen Volk einheizen wird.

Die tollen Tage werden mit der Abendveranstaltung am 22. Februar um 19 Uhr eingeläutet. Am Sonntag, den 23. Februar findet um 14 Uhr der Familienfasching statt, bevor dann am Rosenmontag ab 10 Uhr alle Kinder aus Sternberg und Umgebung zum großen Kinderfasching eingeladen sind. Am 24. Februar gibt es den legendären Rosenmontagsball. „Die Kenner des Sternberger Carnevals wissen, dass hier immer noch eine Schippe draufgelegt wird“, so Jens Trautmann.

Der Kartenvorverkauf läuft im Tabaktreff von Janette Strack-Dziekan in der Luckower Straße 10.

---